

## Tekan Kriminalitas, Polsek Widasari Tingkatkan Patroli Malam Hari

Indramayu - [INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM](http://INDRAMAYU.PUBLIKJABAR.COM)

Jul 21, 2023 - 01:56



*Tekan Kriminalitas, Polsek Widasari Tingkatkan Patroli Malam Hari*

Indramayu,- Polsek Widasari mengambil langkah tegas untuk menekan tingkat kriminalitas di wilayahnya dengan meningkatkan patroli malam hari, Kamis (20/07/2023) malam.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad yang memimpin dan mengawasi pelaksanaan patroli malam hari tersebut. Ia menyatakan bahwa kegiatan patroli malam ini merupakan salah satu langkah proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama pada saat-saat rawan di malam hari.

“Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bagian dari strategi pencegahan dan penanggulangan kejahatan, guna menciptakan lingkungan yang aman dan

nyaman bagi masyarakat,” terang Kapolsek, Jumat (21/07/2023).

Dalam patroli malam ini, anggota kepolisian melakukan patroli mobile dan stasioner di sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polsek Widasari.

Patroli stasioner dilakukan di lokasi-lokasi yang dianggap rawan kejahatan, seperti tempat keramaian, perkantoran, perumahan, dan area publik lainnya.

Sementara itu, patroli mobile dilakukan untuk menyisir wilayah yang lebih luas guna memastikan keselamatan masyarakat secara menyeluruh.

Selain meningkatkan frekuensi patroli, polisi juga melakukan patroli dialogis dengan masyarakat.

Hal ini bertujuan untuk lebih mendekatkan hubungan antara polisi dan masyarakat, sehingga masyarakat merasa lebih percaya dan nyaman untuk melaporkan potensi kejahatan atau situasi mencurigakan.

Kapolsek Widasari AKP Warmad menyampaikan bahwa kegiatan patroli malam ini akan terus ditingkatkan untuk menciptakan efek jera bagi pelaku kejahatan dan memberikan rasa aman bagi warga masyarakat.

Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan memberikan informasi yang relevan kepada pihak kepolisian.

Hasil dari kegiatan patroli malam hari ini menunjukkan efektivitas dalam menekan tingkat kriminalitas di wilayah hukum Polsek Widasari.

“Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli malam dan upaya pencegahan kejahatan lainnya guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh warga. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan sinergi yang kuat dalam mencapai tujuan bersama dalam mewujudkan wilayah yang aman dan nyaman untuk semua.” Ujar AKP Warmad.